

Bew_44 Bewerbung Maximilian Ruta

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

12

Vorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin seit etwa drei Jahren Mitglied dieser Partei, weil ich etwas bewegen wollte. Ich hätte damals nicht gedacht, dass ich für den Rat kandidieren werde, habe aber festgestellt, dass wir die großen politischen Themen hier vor Ort umsetzen müssen.

In diesen drei Jahren habe ich als aktives Mitglied einiges in der Partei angestoßen und in diversen Bereichen mitgearbeitet. Viele kennen mich sicher als unermüdlichen Pendler*innenwahlkämpfer, als Mitinitiator eines neuen Formats für unser Interessiert*innentreffen sowie als Mitgründer des Arbeitskreis Digitales und der Projektgruppe Wohnen.

Mein Motto lautet Digitale Kompetenz mit sozialem Herz!

Das letzte Jahr war bei mir geprägt von der Entwicklung eines Konzepts für lebenswertes und bezahlbares Wohnen, welches wir im Arbeitskreis Soziales erarbeitet und dann im November auf der KMV einstimmig beschlossen haben.

Das Digitalisierungskapitel in unserem Kommunalwahlprogramm habe ich zusammen mit dem Arbeitskreis Digitales stark geprägt und dabei immer Wert darauf gelegt, dass wir innovative und neue Ansätze verfolgen, aber auch aus Bewährtem lernen. So können wir uns ein Beispiel an vielen Smart City Konzepten in anderen Städten nehmen. Stockholm, welches mit dem „Geliebte Stadt“-Konzept, welches Paket-Anlieferungen mit der Müllabfuhr kombiniert umgesetzt hat, oder Hamburg mit seinen Moia-Elektrobussen die Individualverkehr als ÖPNV-Konzept realisieren.

Solche kreativen und mutigen Ideen möchte ich in eine neue, verjüngte Ratsfraktion einbringen – denn nur eine mutige und kreative Fraktion kann unser Wahlprogramm auch wahr werden lassen.

Die Corona Krise hat viele Probleme verschärft

Die Corona Krise hat gezeigt das es Politiker*innen geben muss die auch in Krisen an die denken, die viel zu häufig vergessen werden. Die Wohnungs- und Obdachlosen, die Familien mit geringen Einkommen welche jetzt noch mehr zu kämpfen haben. Aber auch die kleinen selbstständigen, welchen mit den zuerst vorgeschlagenen Maßnahmen von Krediten mangels Kapitaldienstfähigkeit nicht geholfen war.

Ich möchte als Ratsmitglied das die Grüne Fraktion nicht für Symbolpolitik steht, sondern Maßnahmen immer daran misst, welche reale Verbesserungen diese bringen.

Neben Innovation und Digitalisierung stehe ich aber auch für eine Politik, die soziale Auswirkungen und Missstände stets im Blick behält. Es gibt viele Baustellen, die wir in Köln anpacken müssen: Von



Alter:

26

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Hof

den Drogenabhängigen, für die wir mehr Anstrengungen unternehmen müssen, damit unser Hilfesystem greift, über die Arbeitslosen, die statt immer neuen JobCenter-Maßnahmen wieder mehr praktische Qualifizierungsunterstützungen erhalten müssten, bis hin zu den Wohnungs- und Obdachlosen, die mangels ausreichenden Angebots keine Wohnung finden. Für all diese Menschen möchte ich mich in einer nächsten Legislaturperiode einsetzen.

Für all das stehe ich, dafür möchte ich kämpfen und dafür bitte ich um eure Stimme.

Zur Person

Selbständiger Software Entwickler, Mitglied im Vorstand des OV Innenstadt/Deutz, Sprecher des AK Soziales, Vegetarier, Radiohörer.

Mitgliedschaften:

- Netzbegründung - Verein für grüne Netzkultur e.V.
- Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland e.V.
- NABU – Naturschutzbund Deutschland e.V.
- ESV Olympia Köln e.V.
- PETA Deutschland e.V.
- taz, die tageszeitung Verlagsgenossenschaft eG
- Greenpeace Energy eG
- GLS Gemeinschaftsbank eG